

## ◎はじめに

新型コロナウィルス感染症も8日から感染症法上、季節性インフルエンザと同じ第5類となり、社会全体もwithコロナとしてこれまでの生活に戻りつつあります。教育現場もコロナとともに生活しながらこれまでの制限を個人の判断に任せ、気になるところは声かけをするなど子ども達に考え方行動してもらう形を取っています。先日、東京方面へ修学旅行に行ってきましたが、食事場所ではアクリル板の仕切りもなく、出入り口ではアルコール消毒や検温など設置されているところはありましたが、これまでのように強制されることはなくなっていました。ただマスクの着用についてはまだまだ着用している人の方が多く見られました。今後も、コロナと付き合いながら、自分で環境や状況を判断し生活していくことが当たり前の行動となっていくのでしょうか。

## ◎修学旅行へ行ってきました

5月23~26日、3泊4日で9年生が東京方面に修学旅行へ行ってきました。初日は生憎の雨でしたが、残り3日間は天候に恵まれました。江戸切り子体験をスタートにいろんな場所を見学したり、ディズニーランドでは予定していたアトラクションに乗ったり楽しい思い出ができたようです。活動内容が盛りだくさんで、少し疲れた様子もありましたが、沢山のお土産を手に無事に帰ってきました。恐らく家では沢山、話をしていることだと思います。



〈江戸切り子体験〉

〈人力車〉

〈お台場〉

〈ディズニーランド〉

〈国会〉

## ◎田植え体験

今年も5,6年生が中畠さんの田んぼをお借りして、田植え体験をさせていただきました。泥に足を取られながら楽しそうに苗を植えていました。秋には自分たちで刈りとり、おいしいお米ができるのを楽しみにしています。



## ◎遠足・野外活動・校外学習

1,2年生はスポーツ公園わんぱくランド、3,4年生は桑原でボートに乗り、下桑原を探索しながら歩いて学校に戻りました。5,6年生は野外活動としてスポーツ公園で1泊。7,8年生は新宮方面に校外学習に行ってきました。教室を出て勉強することは楽しい?たぶん、それは「発見」「体験」ができるワクワク感があるからです。そんな気持ちを大切に、ふるさと下北山の良さをたくさん見つけてほしいです。



6月行事予定